



Une jeune fille, peu fortunée, nourrissait sa mère et ses frères et sœurs en donnant des leçons de piano. Un jour, poussée par la misère, et afin de se donner quelque prestige, elle fit mettre dans les journaux l'annonce d'un concert en se donnant comme élève de Liszt. Or, ce n'était pas vrai.

Par une coïncidence étrange, le jour même du concert, Liszt arrive dans cette ville. Sans rien savoir, il descend dans l'Hôtel où se donne le concert.

Hors d'elle-même, la jeune fille bouleversée se décide à aller trouver le maître pour tout avouer. Le grand artiste se montra plein de bonté envers la jeune fille dont les yeux étaient remplis de larmes.

- Pauvre enfant, pauvre enfant, lui dit-il, je vous pardonne !

Le célèbre compositeur demanda alors à la jeune pianiste de se mettre au piano. Il écouta, la rendit attentive à quelques fautes, l'engagea à nuancer certains passages du morceau, puis il ajouta : « Vous pouvez dire maintenant que vous êtes mon élève, et je vous prie de mettre au programme que l'abbé Liszt jouera le dernier morceau ».

Combien de chrétiens ne sont disciples de Christ que de nom ! Oh toi qui portes le nom de chrétien, es-tu vraiment à l'école du Christ ? Va, dis-lui tout. Il te pardonnera et mettra son nom dans le programme de ta vie.

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com